



L'Ecosse en visite au collège Louis Merle

publié le 19/03/2022

Grâce à **Mme Delhaye** et à son travail autour des **Highland Games**, **l'Ecosse** rend visite au collège Louis Merle ! En effet, les trois classes de 5e ont rencontré M. Gavin Anderson, ancien athlète de ces jeux typiques !

Au programme :

- un temps d'échange en anglais
- la découverte des différentes épreuves des Highland Games
- la cornemuse
- le kilt traditionnel.

Ce fut une rencontre joyeuse et enrichissante qui se prolongera au mois de juin, lorsque les élèves iront à Bressuire assister aux différentes compétitions !

A bientôt donc pour un prochain épisode !





